

Dermatology & Venereology & Laser Department



مستشفى طيبة
TAIBA HOSPITAL



1808088
www.taibahospital.com

قسم الأمراض الجلدية
والتناسلية والليزر



مستشفى طيبة
TAIBA HOSPITAL



@taibahospital

1808088
www.taibahospital.com



يقدم قسم الأمراض الجلدية والتناسلية والليزر خدماته للمرضى بأعلى المعايير وأحدث الأجهزة المستخدمة عالمياً لتشخيص وتقييم وعلاج العديد من الحالات التي تصيب الجلد والشعر والأظافر. وتشمل الخدمات التي يقدمها القسم ما يلي:

- تشخيص كافة الأمراض المتعلقة بالجلد والشعر والأظافر والأغشية المخاطية والأمراض المنقولة جنسياً
- إزالة الشعر بالليزر
- ليزر الفراكتشنال لعلاج الندبات السطحية وتغيرات لون البشرة الطفيفة
- علاج تغير لون البشرة والوحمات بالليزر
- جلسات مساج LPG لمعالجة تراكم الدهون وتحفيز إنتاج الكولاجين وتحسين مظهر القوام
- فيلاشيب: طريقة تدمج بين الموجات الثنائية والأشعة تحت الحمراء والشفط، لتحفيز إنتاج الكولاجين وتحسين منظر الجلد والقوام
- حقن البوتوكس للتخلص من التجاعيد الدقيقة والتعرق الزائد
- حقن الفيلرز للتخلص من التجاعيد الدقيقة والخطوط
- حقن البلازما لإضفاء النضارة على البشرة ولمعالجة تساقط الشعر
- حقن الميزوثيرابي لمعالجة تساقط الشعر والتجاعيد السطحية
- الوخز بالإبر الدقيقة (مايكرونيدل) لتحفيز الكولاجين والإلاستين في البشرة
- التقشير الكيميائي
- إزالة الثآليل والكتل والأنسجة الجلدية غير المرغوب فيها عن طريق التجميد أو الكي الكهربائي أو الكشط
- الديرماتوسكوب: فحص لحالة البشرة عن طريق تكبيرها على شاشة الكمبيوتر لتوفير صورة أوضح
- أخذ عينات جلدية لإجراء فحوصات الجلدية
- جراحة الجلد: التكيسات و الأورام



Taiba Hospital's qualified team of Dermatology doctors and professionals are qualified to diagnose, assess, and treat a variety of conditions that affect the skin. These services include, but are not limited to, the below:

- Diagnosis of all diseases related to the skin, nail, hair, mucous membrane, and STDs.
- Laser hair reduction
- Fractional laser treatment for superficial scars with pores and mild skin discoloration
- Laser for pigmented skin lesions (Moles & Nevi)
- LPG massage treatment
- Velashap for contouring
- Botox injections, to reduce fine wrinkles and excessive sweating
- Filler injections
- Platelet Rich Plasma (PRP) injections, for skin rejuvenation and treating hair fall
- Mesotherapy for hair fall & skin glowing
- Microneedling regeneration of new collagen production
- Chemical peels
- Removing warts, corns or other abnormal benign skin tumors with curettage, electro-cauterization, or cryosurgery
- Dermatoscope, providing a clear and detailed view of skin conditions on an enlarged screen
- Skin biopsy
- Skin surgery: Cysts and tumors